
der Beilagen zu den stenQgraphischen Protokollen des Nati"nalrates 

der Abgeordneten 
und Genossen 

XlII. Gesetzgebungsperiode ";'" 

A n fra g e 

Dr. Kaufmann I ;D { · :ß '\. e. 'I'l, ~ 
an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 
betreffend'Dienstfahrzeuge im Bundesministerium für Unterricht 
und Kunst 

Zu Beginn der Amtstätigkeit der gegenwärtigen Bundesregierung hat 
der Herr Bundeskanzler wiederholt Versprechungen dahingehend 
gemacht, die von ihm geführte Bundesregierung werde u.a. auf 
dem Gebiete der Dienstfahrzeuge des Bundes beträchtliche Ein
sparungen macheno Den Abgeordneten der ÖVP fällt in krassem Gegen
satz zu diesen - damals in den Massenmedien stark propagierten 
Äußerungen - auf, daß von Einsparungen keine Rede ~ein kann. 

Die unterzeichneten Abgeorfreten richten daher an den Herrn 
Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra g e : 

1) vlieviele und welche Dienstfahrzeuge stehen dem Bundesministerium 
für Unterricht und Kunst dzt. zur Verfügung? 

2) Wieviele hievon stehen dem Bundesminister persönlich zur Ver
fügung? 

3) Wieviele und welche Dienstfahrzeuge des Bundesministers wurden 
seit April 1970 gekauft, bzw. wieder verkauft? (Um genaue 
Angabe des jeweiligen Typs, sowie des Anschaffungspreises bei 
Ankäufen, bzw. um Angabe des erzielten Verkaufspreises: und des 
jeweiligen km-Standes zum Zeitpunkt des Verkaufes wird ersucht!) 
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